
4. Beiblatt Beiblatt zur Parlamentsko~resEondenz 26. Juni 1957 . 

148/J Anfrage 

der ll.bgeordneten G r i e ß n er, K r a n e bit t er, Dro_ D.i..pJ.~ .. Ing • 

.. W eiß, Dipl.-Ing. Pius F i n k und Genossen 

an die Bundesregierung, 

betreffend die Bereitstellung von Bundesmitteln zur Beseitigung der Hochuasser

und Vermurungsschäden. 

-.-,-.-
Weite Teile unseres Heimntlandes l1urden in jüngster Zeit von Unvetter

katastrophen heimgesUCht. Die durch Hoch\7asser lli1d Vermutungen verursachten 

Schäden sind ausserordentlich gross und gefährden zahlreiche Existenzen. Ihre 

" Behebung erfordert beträchtliche finanzielle Mittel, die weder von den einzel-

nen Betroffenen, ,noch von den zuständigen Bundesländern aus eigenem aufgebracht 

flerden können. 

Es ist daher dringend notrlendig, dass zur Beseitigung der Katastrophen

schäden finanzielle Mittel in entsprechendem Ausmasso bereitgestellt l1erden. 

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher an die Bundesregierung die 

Anfrage: 

Ist die Bundesregierung bereit, dem Nationalrat ehebaldigst den Entwurf 

eines Bundesgesetzes über 'ie Bereitstellung von Bundesmitteln zur Beseitigung 

der Hochuasser- und Vermurungsschäden in den betroffenen Bundesländern vorzu

legen? 

-.-.-.-
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